

Yutz lance la Zac Olympe II

by **Le Moniteur** - lundi, novembre 22, 2010

<https://www.correspondances.fr/yutz-lance-la-zac-olympes-ii/>

Le promoteur Habiter promotion, l'aménageur Sodevam et la mairie de Yutz (Moselle) ont posé mi-novembre la première pierre du programme Zac Olympe II, qui comporte 9 ha prolongeant la Zac Olympe et le site de l'ancien aérodrome.

Accompagnée par la Sodevam nord-Lorraine, la commune investit 8 millions d'euros d'ici à 2019. Conçu par le cabinet d'architecture et d'urbanisme parisien Ducamp-Bories-Wurtz, le site comportera une structure multi-accueil, une clinique avec Ehpad, des bâtiments tertiaires dédiés à la santé et des logements collectifs de standing. Lancée par Habiter Promotion, la résidence pour séniors Elogia constituera le premier point d'ancrage d'Olympe II, sur une emprise de 47 ares.